

Cuba et la Norvège confirment leur engagement envers la paix en Colombie



La Havane, 31 août, (RHC).- Cuba et la Norvège, pays garants des négociations entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, organisation de la guérilla, ont confirmé leur engagement envers la paix en Colombie et leur disposition de continuer à appuyer et accompagner ces efforts.

Dans un communiqué rendu public ce samedi, Cuba et la Norvège expriment leur préoccupation profonde pour la reprise de la lutte armée annoncée jeudi dernier par une partie des membres des FARC-AP, devenues parti politique en vertu des accords de paix.

Les dirigeants de ce groupe ont dénoncé une trahison des accords de paix signés en 2016 par le gouvernement colombien.

Le communiqué commun confirme l'actualité de l'accord final historique et indique que son observation stricte est le chemin pour préserver la paix en Colombie.



Radio Habana Cuba